

¿Alguien lo ha jugado... ya?

Publicado por CeltíberoLerend - 13 Dic 2014 21:34

=====

Re: ¿Alguien lo ha jugado... ya?

Publicado por CeltíberoCaesarAug - 14 Dic 2014 01:35

Tengo amigos que ya lo han probado y dicen que esta MUY bien. Yo cuando pueda le echare el guante.

Lerend, no eres nuevo y mejor titulo estaria mejor xD

=====

Re: ¿Alguien lo ha jugado... ya?

Publicado por celtiberojuanjo - 14 Dic 2014 04:22

Yo no le he jugado, pero después de tragarme los 18.000 videos que has puesto es como si ya lo hubiera jugado . 🍷🍷

=====

Re: ¿Alguien lo ha jugado... ya?

Publicado por CeltiberoJaskier - 14 Dic 2014 11:06

Que no sea por videos 🍷🍷



No lo he probado pero como dice Caesar, hablan muy bien del juego.

Yo en cuanto pueda también lo probaré.

=====

Re: ¿Alguien lo ha jugado... ya?

Publicado por CeltiberoDraco - 15 Dic 2014 13:13

Bisa a ti no te gusta el Dragon Age, verdad? 🍷🍷
, solo empecé el q recomendaste q regalaban en origen, pero aun no me he metido en profundidad con él.

=====

Re: ¿Alguien lo ha jugado... ya?

Publicado por CeltiberoLerend - 18 Dic 2014 11:54

Ladran Caesar, luego cabalgamos. 

En cuanto actualice el pc, tenga tiempo libre y tal me lo pillo fijo... + o - para el 2024 o así.

Saludinessss.

=====